



trossingen  
musikstadt

der bürgermeister

Bürgermeisteramt · Postfach 15 59 · 78639 Trossingen

30.04.2020

## PRESSEMITTEILUNG

### **Hinweise und Informationen zum Schulbeginn**

Am Montag, 04. Mai, beginnt für die Schülerinnen und Schüler in den Abschlussklassen wieder der Unterricht. Wann danach alle anderen Schüler wieder an die Schule zurückkehren dürfen, wird momentan noch diskutiert. Derzeit arbeiten Schulleitungen und Stadt intensiv daran, an den Schulen die notwendigen Hygienemaßnahmen für den Schulbetrieb zu definieren und vorzubereiten. Von Seiten des Landes wurden hierzu Hygienehinweise erlassen, die als Maßstab dienen.

Oberstes Ziel ist es, ein Weitertragen des Virus zwischen den Schülerinnen und Schülern zu vermeiden. Die wichtigsten Maßnahmen sind daher wie bisher auch, Vorkehrungen zu treffen, dass die bekannten Abstands- und Hygieneregeln eingehalten werden.

Ein Mund-Nase-Schutz, wie er aktuell im ÖPNV oder beim Einkaufen vorgeschrieben ist, wird vom Kultusministerium nicht vorgeschrieben, wird Lehrern und Schülern aber freigestellt. Es wird dringend darum gebeten, dass alle Schülerinnen und Schüler Gesichtsmasken mitbringen und dann, wenn sich das Abstandsgebot nicht einhalten lässt, auch tragen!



Postfach 15 59 · 78639 Trossingen  
Schultheiß-Koch-Platz 1 · 78647 Trossingen  
Telefon 07425/25-100 · Fax 07425/25-106  
[dr.clemens.maier@trossingen.de](mailto:dr.clemens.maier@trossingen.de)  
[www.trossingen.de](http://www.trossingen.de)

Aktuell prüft jede Schule, ob besonders in den Fluren und Pausenbereichen die Abstandsregeln zwischen den Schülern eingehalten werden können, und ob durch eine versetzte Anordnung der Pausenzeiten eine Entlastung erreicht werden kann. Auch die Wegeführung der Schüler im Gebäude wird angepasst. Die Klassen werden auf mehrere Gruppen in verschiedenen Klassenräumen aufgeteilt und die Tische auseinandergerückt.

Sollte sich zeigen, dass die Abstandsgebote nicht eingehalten werden können, wird die Stadt anlassbezogen in Abstimmung mit den Schulleitern kurzfristig eine Maskenpflicht anordnen.

Die Einhaltung der Nies- und Hustetikette sowie eine gründliche Handhygiene der Schülerinnen und Schüler sind äußerst wichtig. Die Lehrkräfte werden den Schülern entsprechende Hinweise geben. Die Sanitärräume in den Schulen sind in geeigneter Weise mit Flüssigseifenspendern, Einmalhandtüchern und anderem ausgestattet. Die Reinigungsintensität in den Räumen wurde erhöht und den Hygienevorschriften des Landes angepasst.

Die Schülerinnen und Schüler werden dringend angehalten, bei Krankheitszeichen (z.B. Fieber, trockener Husten, Atemprobleme u.a.) zuhause zu bleiben und den Hausarzt zu konsultieren. Wenn im Haushalt des Kindes eine Person lebt, die einer Risikogruppe angehört, entscheiden die Eltern in Abstimmung mit der Schule über die Teilnahme am Unterricht.

Über Unterrichtszeiten und organisatorische Details werden die Eltern von ihrer Schule direkt oder über die Homepage informiert.